

# ● DESEMPLEO JUVENIL VERDADERA PLAGA



**C**iudad del Vaticano. (EFE) - El papa lamentó el desempleo juvenil, que tildó de "verdadera plaga social", y defendió que "el mundo laboral debería estar esperando a los jóvenes", que en estos años, a su juicio, han sentido que no son necesarios.

"El desempleo juvenil es una verdadera plaga social, debido a que priva a los jóvenes de un elemento esencial para su realización y al mundo económico de la aportación de sus fuerzas más frescas", dijo durante una audiencia con los miembros de la Federación Nacional de los Caballeros del Trabajo de Italia.